

多津美中学校 学校教育目標

「一人一人が主体的に、
正しく判断し行動できる生徒」

- ・健康で活気に満ちた生徒
- ・心情豊かで、互いに磨きあう生徒
- ・礼儀正しく、規律正しい生徒



多津美中学校では、「Chance Challenge Change」(機会を与え チャレンジさせる そして変わる)を意識していること、先生方に伝えています。生徒のみなさんにとって、これを言い換えると、「機会を捉え チャレンジし、そして変わる」という意識をもって生活していくと、大きな成長ができるのではないかなと思います。

生徒の皆さんは、学校での様々な活動を通して、心も体も大きく成長しています。2 学期は、大きな行事が多くあります。部活動においても、夏休みから 2 学期にかけて、3 年生は最後の試合やコンクール等で情熱をもって取り組みました。そして、2 年生 1 年生の後輩にバトンを渡し、新人戦での活躍がありました。体育大会においても、3 年生が率先して動き、あたたかな拍手は、すでに多津美中の伝統となりつつあります。保護者・地域の方々も協力的で学校のために清掃活動、生徒の応援団として様々な活動を行ってくださっています。

2 学期も残すところニヶ月弱となりましたが、生徒たちは、これからも東になって成長してくれると思います。来月は期末テストも控えています。読書の秋、勉強の秋、スポーツの秋、自分の力を蓄えるシーズンです。笑顔で、互いにほめ合いながら(気持ちを受け入れ、励ますこと大切です)、素敵な学校を創っていきましょう。

本便りのカラー版は「学校ホームページの校長室」にあります

素敵な学校を創るのは、あなた!



責任を全うする

自分の役割を、確実に。当たり前のように、毎日届ける。責任感を積み重ねる。あなたが得るものは…信頼です。素敵な自分ができていく。



範を示す

きれいにすると、どういうことか。使う人のことを考えて…自ら磨き続ける姿がそこにありました。背中中で教えることができる、そんな人になりたい。

PTA 奉仕活動 (9月 10日・土曜日)



地域の方々、PTA、生徒、職員で学校中をきれいにしました。地域を含めての、チーム多津美の協力体制の凄さ・素晴らしさがありました。草取りなどをしながら、楽しい会話もありました。こうしたコミュニケーションが大切なのですね。ありがとうございました。

PTA 研修会

写真のプロの先生(保護者)からのご指導で、楽しい研修会ができました。保護者の方々の熱心な様子が素敵でした。学ぶ楽しさを実感した研修会となりました。



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

大人も学ぶ

PTA 研修会「スマホで上手に写真を撮ろう。」視点を考える。試してみる。面白い。学ぶ意欲は、興味から。



楽しさの倍増

修学旅行代替行事 <ユニバーサルスタジオ>

修学旅行で寝食をともに、談笑する。楽しさの共有がたまらない。友がいるから楽しさは倍増。素敵な思い出の一コマです。

修学旅行代替行事(神戸・大阪編)

震災から学ぶ、講師の方の話を真剣に聞き、メモをとる姿がありました。



社会と繋がる

修学旅行代替行事 <神戸での研修>

自ら街を歩いて感じる。震災の状況を伝え聞く。真剣に受け止め深く考える時間。学びが社会と繋がった瞬間です。

体育大会



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

凛とした姿

まっすぐに天を向く右手、まっすぐな姿勢、まっすぐな視線。ものごとに向かう姿勢は、自然と態度や姿に表れます。内面が外見を磨く。



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

バトンをつなぐ

自分の思いを次の人へ。「頼むぞ!」「任せろ!」無言の中、こんな気持ちが交わされる。これからいろいろな場面でバトンを渡される。君はどうつなぐ?



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

汗・土埃にまみれろ

土埃舞う中、懸命に走る、棒を引きあう姿。そこには、内面のひたむきさに溢れています。だからこそ、応援する側が引き込まれます。



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

あなたがいるから

みんなのために動く姿が美しい。競技で輝く人、係・役員で輝く人。体育大会が成功するのは、こうしたみんなが頑張っていたからですね。

思い切りやるぞ!その気持ちが大事ですね!

出場する種目は、
男女混合リレー
大会での意気込み
最後まで全力で走りきる!!!!!!
誰よりも大きい声で応援する!!!!!!

体育大会スローガン

「頂上まで
勝つ輝でいけぞ
輝クラス」
このスローガンのもと
「競い合い、高め合い
たたえ合い」がありました。
特に3年生は上級生として
メリハリのある行動が素敵。
**頻りに拍手、声援する姿は
多津美中の伝統となります。**
●保護者の方々、人数制限のある中でしたが、多数、来校い
ただき、声援をいただきありがとうございます。



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

輝く君へ

時には恥ずかしさを捨てて自分を表現すること。その場に応じて思い切る。その潔さ、勇気が周囲を盛り上げる。輝いている瞬間です。

2年前に実施予定でしたが、コロナウイルス感染症拡大で延期となっていました。やっと実施できました。シェークスピアの「ベニスの商人」が演目でした。生徒たちも、興味津々で見入っていました。

部活動

ハンドボール部は中国大会に進出し、男子優勝、女子2位となり、全国大会（於：北海道札幌）に出場しました。その努力、チームワークに感動しました。

<備南東新人戦結果>

- 剣道 藤原 個人：県大会出場 男子団体：県大会出場
- 男女ソフトテニス 団体 男子6位女子5位：県大会出場
- バドミントン 団体戦 男子5位女子3位：県大会出場
 - (男子ダブルス) 1年中村・小野、2年東郷・白神
 - (男子シングルス) 1年中村
 - (女子ダブルス) 2年幡上・野田
 - (女子シングルス) 2年稲田

男女ハンドボール 男子2位女子1位：県大会出場

男子ソフトテニス 1年井澤・熊本：県大会出場

女子ソフトテニス 1年谷本・滝澤：県大会出場

※県大会 11月6日(日)7日(月)開催

結果よりも、それまでの過程が重要ですね。ファイトー!

芸術鑑賞会



2022年10月 倉敷市立多津美中学校

本物の凄さ

演劇をライブで感じた。プロフェッショナルな演技に惹きつけられる。その空気感は、画面越しでは伝わらない。同じ空間で味わう本物は格別です。



スポーツを通じて成長!!心も体も!

●雑巾も、きちんと揃うと気持ちよいですね。いつもきちんとしてくれて、ありがとう。



●掃除の時間が終わる頃、こんな感じになっていました。場を清め、時を守り、心穏やかな空間となりますね。ありがとう。

●本校では、PBIS（ほめて、認めて、良い行動を増やす活動）の取り組みをしています。生徒たちの良い行動が溢れ、あたたかな空気感のある学校を創っています。

良い行動が増え、コミュニケーション力が向上できるよう多津美中学校全体で、認め合い、ほめ合える関係を築いていきたいと思ひます。

●あいさつ、笑顔でするとお互いに気持ちよいですね。何気ない会釈であいさつができる人、爽やかです。PTAの方々、朝早くから、ありがとうございます。安心・安全な学校づくりにご協力いただいていることに感謝いたします。



●これから受験を控えている君たちへ

（某学校・入試直前に、ある先生から生徒への言葉）



「皆さんの様子を見てみると、明日からの高校入試に向けて、とても緊張しているように見えます。義務教育9年間の集大成として、明日からの入試はとても大切です。皆さんが、このように緊張しているのは、本気で勉強や面接練習に取り組んできた証拠です。今日は、皆さんに人生の成功についてお話します。人生の成功とは、自分を受け入れることです。成功する自分も、失敗する自分も、すべて自分です。過去のことを悔やんでも、自分にできないことがあったとしても、それでいいのです。自分ができる努力を、少しずつ重ねていくことがあなたの誇りです。皆さんは、これから入試に向かいます。受験をすれば、合格する人もいますし、不合格を受け取る人もいます。よく、うまくいかないとき、だれだれのせいだと人のせいにする人がいますが、こういう考えの人は、幸せになれません。自分の都合が良いように、他人は動いてはくれないものです。自分を不合格にした学校には、「あなたとても損をしましたよ。」と、言ってやれば良いのです。また、言えるだけの努力をすることが大切です。

合格であっても、不合格であっても、その結果を受け入れることで、人生の成功者になれると私は思っています。
人生の成功者になれるチャンスは、何回でもあるのです。」

●制服検討委員会より

本校では、令和6年4月入学生から、新しい制服がスタートします。市内の学校でも、その頃には半数以上の学校が変更となります。本校では、生徒たちの意見も取り入れながら、令和5年の7月末頃には、どのような制服になるか決定する予定です。制服業者も決定し、具体的に進めているところです。（明石スクールユニホームカンパニー）防犯・防寒の観点、多様な生徒に対応できる制服、メンテナンス性に優れ、現在の制服より機能アップし、快適な制服となります。

早速、11月中には、制服会社を訪問し、実際の制服を実際に目にしながら、検討を進めていく予定です。



※右のイラストはイメージです。